

Beschlussvorlage Stadt Bersenbrück	Vorlage Nr.: 2051/2020			
Einrichtung einer App für die Stadt Bersenbrück				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	TOP-Nr.
Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft, Tourismus, Stadtmarketing, Paten- und Partnerschaften und Kultur	07.05.2020	öffentlich	Vorberatung	
Verwaltungsausschuss	30.06.2020	nicht öffentlich	Vorberatung	
Stadtrat Bersenbrück	30.06.2020	öffentlich	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Wird in der Sitzung erarbeitet.

1. Finanzielle Auswirkungen

- Ja
 Nein

I. Gesamtkosten der Maßnahme: €

II. davon für den laufenden Haushalt vorgesehen: €

Betroffener Haushaltsbereich

- Ergebnishaushalt** **Finanzhaushalt/Investitionsprogramm**

Produktnummer/Projektnummer

Bezeichnung:

- Die erforderlichen Mittel stehen im lfd. Haushaltsjahr zur Verfügung.
 Den erforderlichen Mitteln stehen Einzahlungen/Erlöse zur Deckung gegenüber in Höhe von €
 Die erforderlichen Mittel stehen im lfd. Haushaltsjahr **nicht** zur Verfügung und müssen außer-/überplanmäßig bereitgestellt werden (Ausführungen zur Deckung sind der Begründung zu entnehmen).

III. Auswirkungen auf die mittelfristige Finanzplanung:

- Der Betrag ist jährlich wiederkehrend einzuplanen.
 Die Gesamtkosten von € beziehen sich auf die Jahre
 Es entstehen jährliche Folgekosten in Höhe von €
 Durch die Maßnahme werden jährliche Erträge erwartet in Höhe von €.

2. Beteiligte Stellen:

Sachverhalt:

Mit einer Stadt-App können mehr Nutzer erreicht werden als über eine Website. Man erreicht hierüber auch neue Zielgruppen, z.B. junge Leute und mobile Nutzer. Informationen können hier zielgerichteter zur Verfügung gestellt werden und sind direkt auf dem Smartphone sichtbar. Beispielsweise können die Nutzer durch Push-Nachrichten individuell und direkt erreicht werden. In einer App könnte die Stadt wichtige Informationen wie: aktuelle Meldungen, Termine von Vereinen, Buslinien, Auflistung von Behörden, Ärzten, Banken, Geschäften etc. hinterlegen.

In der Gemeinde Voltlage wurde vor einiger Zeit eine App eingerichtet. Die App wird durch ein Ratsmitglied gepflegt.

Es ist zu überlegen, ob es sinnvoll ist, eine App für die Stadt Bersenbrück einzurichten. Hierzu soll in der Sitzung beraten werden.

gez. Klütsch
Bürgermeister

gez. Wesselkämper
Außenstellenleiter